# **Izquierdistas Argentinos Formaron** el Movimiento Peronista Auténtico

(UPI, IPS, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 22 de septiembre.-La izquierda peronista, desplazada del gobierno y del partido oficialista, anunció que ha formado el Movimiento Peronista Auténtico (MAP) con objeto de lograr la "liberación nacional y social bajo cualquier circunstancia y en el tiempo que sea necesario".

Al anunciar la formación del nuevo movimiento, en base al ya existente Partido Peronista Auténtico (PPA), sus dirigentes acusaron en un documento al gobierno de la presidente Isabel Martínez de haber creado "miseria y desocupación" y detenido, "perseguido, tortu-rado o muerto" a "miles de militantes populares".

La formación del MPA se produjo en momentos en que la gestión del presidente interino Italo Lúder parecía diluirse en medio de conflictos partidarios, renovados problemas económicos y prolongadas huelgas de médicos y ganaderos.

La formación del MPA fue anunciada en una conferencia de prensa clandestina que sus dirigentes llevaron a cabo ayer en un lugar del gran Buenos Aires.

### **PARADOJA**

En su documento, el nuevo movimiento señaló que "el enemigo no ha muerto" y que ahora "tenemos la paradoja de que un gobierno que tuvo más de 7 millones y medio de votos, desarrolla una política que lo enfrenta a la mayor parte del país".

La referencia alude a los votos que Juan D. Perón obtuvo en las elecciones del 23 de sep-

tiembre de 1973.

La declaración del MPA consignó que "los trabajadores radecen una de las peores épocas de su historia; la miseria y la desocupación rondan los hogares obreros y miles de militantes populares están presos, perseguidos, muertos o terturados".

En la conferencia de prensa fue leída una declaración de adhesión de la organización Montoneros, peronista de izquierda.

El MPA se constituyó en un consejo superior y está dividido en cuatro ramas: política, sindical, juvenil y femenina, a la usanza del peronismo oficial, en una suerte de agrupación 'paralela" al movimiento gobernante.

La rama política incluye a los ex gobernadores de las provincias de Buenos Aires y Santa Cruz, Oscar Bidegain y Jorge Cepernik, respectivamente, y al ex dirigente sindical Andrés Framini.

En la rama juvenil se destaca el dirigente Rodolfo Galimberti, separado hace 3 años de la conducción del peronismo por anunciar la formación de "milicias populares", lo cual causó gran inquietud en las fuerzas armadas.

# EL FREJULI RENOVARA SUS **AUTORIDADES**

Mientras tanto, el bloque de diputados del oficialista Frente Justicialista de Liberación (FREJULI) decidió esta tarde renovar sus autoridades, actualmente encabezadas por Ferdinando Pedrini, del sector "verticalista".

Las nuevas autoridades se nombrarían en los primeros días del mes entrante. El diputado Ricardo de Luca, del "antiverticalismo", explicó la decisión diciendo que la actual conducción del sector está "anarquizada".

### **HUELGAS**

Por otro lado, el paro que mantienen unos mil médicos argentinos proseguirá hasta el 29 de septiembre se anunció hoy aquí.

La medida de fuerza, dispuesta por los profesionales de salud pública, se inició el 9 del corriente mes y debía finalizar hoy.

Están paralizados 30 establecimientos tenciales y hospitales de esta capital y el Buenos Aires, lo que crea graves proble la población. Sólo se atienden casos o gencia.

Asimismo, los servicios internacional comunicaciones quedaron afectados a par hoy por 48 horas, a raíz de un paro deci ayer por los trabajadores telefónicos.

En el interior del país sufrirán perj las retransmisiones de radio y televisión la medida de fuerza que cumplirán unos obreros.

## OTRAS EQUIVOCACIONES

En otro orden de hechos, un centinela, voz de alto aparentemente no fue oída p automovilista cerca de aquí, dio muerte : de los ocupantes del vehículo, informaros fuentes policiales.

El incidente ocurrió en la madrugad domingo, pero no fue oficialmente rev hasta hov.

De acuerdo con la información policia centinela de la fábrica militar de armas Luis Beltrán, cerca de Rosario 350 kilóm al norte de Buenos Aires, dio la voz de a paso de un automóvil ocupado por 4 pers

Al parecer, ninguno de los ocupantes, vios y un matrimonio, oyó la voz de alto vehículo siguió su marcha, por lo cual el tinela hizo fuego y dio muerte a José Al Polenta, de 24 años, que viajaba en el as trasero con su esposa, Alicia López.

Finalmente una niña de un año y murió hoy cuando fue alcanzada accide mente por un disparo en un tiroteo que cías libraban con un presunto extremista una fuente policial.

La víctima fue identificada como l Cristina González, que era llevada en b por su madre. El hecho ocurrió en la m gada en el barrio de Liniers, 20 kilómetro centro.